

Chili : clameur en faveur de la levée du blocus de Cuba



Santiago du Chili, 28 juillet (RHC) Les dirigeants politiques chiliens ont demandé aux États-Unis de lever le blocus contre Cuba, qui cause de graves préjudices au peuple cubain, lors d'une manifestation organisée à l'occasion du 70e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada.

Cette politique unilatérale imposée par un pays puissant à un pays plus petit représente une violation claire des droits de l'homme, a déclaré la sénatrice Claudia Pascual, du Parti communiste du Chili, au nom du Mouvement de solidarité avec Cuba.

Des centaines de personnes ont assisté à l'activité politico-culturelle organisée hier soir dans la salle Isidora Zegers de la faculté d'art de l'université du Chili.

Le sénateur a dénoncé le fait que le siège maintenu depuis plus de 60 ans restreint l'accès de l'île au financement, aux biens et aux services et génère des obstacles au développement, alors que pendant la pandémie, la nation caribéenne a créé ses propres vaccins pour lutter contre le Covid-19.

Malgré cette politique criminelle, Cuba partage ce qu'elle a, a formé des médecins de différents pays, a apporté son aide au Chili lors du tremblement de terre de 2010, a soutenu des pays européens comme l'Italie lors de la pandémie et a contribué à la libération de peuples en Afrique.

Plusieurs législateurs, amis de la Révolution, représentants d'organisations politiques et sociales, la Société des écrivains, des diplômés de l'École latino-américaine de médecine et le corps diplomatique accrédité ici ont assisté à la soirée.

L'ambassadrice de Cuba au Chili, Mercedes Vicente, a rappelé les liens d'amitié qui unissent les deux pays et a exprimé sa gratitude pour les témoignages de solidarité exprimés ici lors de la cérémonie marquant l'anniversaire de l'assaut de la Moncada, événement qui a marqué le début de la lutte pour l'indépendance définitive de son pays.

La diplomate a expliqué l'importance de continuer aujourd'hui à lutter contre le blocus, un acte unilatéral qu'elle a qualifié de crime de génocide pour avoir privé un peuple des nécessités de la vie.

Elle a rappelé que sous l'administration de l'ancien président américain Donald Trump, ce siège s'est intensifié avec plus de 240 mesures, auxquelles il faut ajouter l'inscription de l'île sur la liste des sponsors présumés du terrorisme, un acte honteux qui l'empêche d'accéder à des financements.

Dans des déclarations à Prensa Latina, l'actrice et députée Ana María Gazmuri, du Parti de l'action humaniste, a adressé ses salutations à Cuba en cette date mémorable et a appelé au renforcement de l'unité face aux dangers qui se profilent dans le monde avec l'avancée de l'extrême droite.

Le secrétaire général du Parti communiste, Lautaro Carmona, a quant à lui rappelé que l'acte héroïque de la Moncada, mené par Fidel Castro, a enseigné qu'en dépit de l'adversité, il est possible de continuer à lutter pour hisser les drapeaux au profit du peuple.

L'activité a été animée par la Chorale Populaire de la commune de Recoleta, dirigée par Francisco Villa, la chanteuse Nora Blanco et d'autres groupes (Source : PL/Carmen Esquivel).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329751-chili-clameur-en-faveur-de-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba